



Schuleinführungsgottesdienst am 19. August 2025

Unglaublich wie die Zeit vergeht. Nun wurde bereits der nächste Jahrgang mit 27 neuen ABC-Schützen aus Langstadt und Harpertshausen in der Evangelischen Kirche in Langstadt von Pfarrer i.R. Hans-Joachim Greifenstein und den Lehrerinnen der Markwaldschule begrüßt.

Pfarrer Greifenstein erzählte von einem Schulkind, das sich schließlich auch an die Schule gewöhnt hatte, denn niemand braucht Angst zu haben. Wieder waren Eltern, Geschwisterkinder, Großeltern und weitere Angehörige mitgekommen um gespannt dem Theaterstück der Zweitklässler von den verlorenen Zahlen und Buchstaben zu lauschen, die aber zum Glück wiedergefunden wurden. Und wie schön die Zweitklässler schon die Reihenfolge der Zahlen und Buchstaben beherrschten, davon konnten sich alle Gäste überzeugen.

Die gemeinsame Fürbitte von Pfarrer Greifenstein mit den Lehrerinnen ist schon fester Bestandteil der Schuleinführungsfeier in der Kirche. Für die Schulanfänger gab es einen Extra-Segen im Kreis und danach durften die Erstklässler, geführt von den beiden neuen Klassenlehrerinnen, in die Schule gehen.

